



## Nota conceptual sobre la reunión de información de la OSC-LA sobre el Programa Indicativo Plurianual de la UE sobre Desafíos Globales (2021-2027)

25 de junio de 2021

13:00h – 15:30h CET

### Visión general

Como parte de las consultas entorno a la programación de la UE para 2021-2027, el Foro de Políticas de Desarrollo (PFD) ha organizado una serie de debates virtuales para recabar las opiniones de las múltiples partes que conforman el PFD y de otras organizaciones de la sociedad civil y autoridades locales. Dentro de este proceso, el Servicio Europeo de Acción Exterior (SEAE) y la Dirección General de Asociaciones Internacionales de la Comisión Europea (DG INTPA), en colaboración con el PFD, celebrarán una reunión informativa acerca del **Programa Indicativo Plurianual de la UE sobre Desafíos Globales** (en lo sucesivo, «PIP Desafíos Globales»), que sigue a las consultas realizadas sobre los PIPs regionales de África subsahariana, Asia y el Pacífico, y las Américas y el Caribe.

En el mismo sentido que las reuniones celebradas en los últimos meses, esta reunión informativa reunirá a representantes de la sociedad civil, incluidas las organizaciones y redes de mujeres y jóvenes, de las autoridades locales y las organizaciones mundiales y regionales. Esta reunión servirá para poner al día a los participantes sobre este nuevo programa temático y responder a las preguntas y observaciones de los socios del PFD y otros invitados.

El programa sobre Desafíos Globales es uno de los cuatro programas temáticos propuestos en el marco del Reglamento NDICI-Global Europa. Se centra en la dimensión global y multilateral de las prioridades políticas de la UE, con el objetivo de reforzar la UE como actor mundial, apoyando las agendas mundiales universales (especialmente la Agenda 2030 y el Acuerdo de París), numerosos marcos e iniciativas internacionales y, en general, la ambición multilateral de la UE.

El programa tiene un ámbito temático muy amplio, que abarca la mayoría de las prioridades políticas de la UE. De acuerdo con la propuesta de Reglamento del NDICI, que refleja la Agenda de los ODS, el programa se estructura según la lógica de las cuatro «P»: Personas, Planeta, Prosperidad y Partenariados.

Abarca cuestiones como la salud, la educación y la capacitación, las mujeres y los niños, el trabajo decente y la protección social, la cultura, la migración y los desplazamientos forzados, el medioambiente y el cambio climático, la energía sostenible, la agricultura y los sistemas alimentarios, las finanzas sostenibles, el crecimiento y el empleo, el sector privado y el comercio, y las autoridades locales. Estos programas tienen alcance mundial y son complementarios de los programas geográficos.

Siguiendo los principios de geografía y subsidiariedad que sustentan la programación 2021-2027, el programa Desafíos Globales desplegará sus recursos estratégicamente para apoyar una acción verdaderamente global, complementando, fortaleciendo y aprovechando las acciones nacionales y regionales mediante la financiación de acciones e iniciativas globales y trans-regionales.

### Los participantes podrán:

- Comprender mejor los principales ejes del futuro programa sobre Desafíos Globales;
- Obtener aclaraciones sobre la forma en que se pondrá en marcha el programa sobre Desafíos Globales;
- Contribuir al diálogo constructivo, prospectivo y permanente con la UE con vistas a integrar las diferentes perspectivas y recomendaciones de las partes interesadas.



# Policy Forum on Development

## Metodología

La reunión congregará a funcionarios de la UE y representantes de las organizaciones de la sociedad civil y de las redes de las autoridades locales de Europa, a nivel regional y mundial. El objetivo será informar a los participantes sobre el programa Desafíos Globales y dar espacio a preguntas y sugerencias.

El evento de 2,5 horas presentará los principales fundamentos y objetivos del futuro programa sobre los Desafíos Globales, seguido de una sesión para aclarar preguntas (dependiendo del número de participantes, esta sesión podrá celebrarse en dos grupos paralelos, a fin de permitir una participación más activa).

## Programa de trabajo

13h00-13h15: Bienvenida e Introducción

13h15-14h: Presentación del Programa Indicativo Plurianual de la UE sobre Desafíos Mundiales (2021-2027)

14h- 15h20 Preguntas y respuestas y comentarios

15h20-15h30: Conclusiones y cierre